

C.Granada hizo 53 M de operaciones 'online' en 2009 por 4600 M.

Escrito por tucapital.es - 09/03/2010 09:48

La caja electrónica de Caja Granada registró el pasado año más de 53 millones de operaciones en 2009, que sumaron más de 4.600 millones de euros el pasado año, cuando se registró un incremento superior al 20 por ciento de usuarios, con más de 222.000 clientes.

Esto creo que se debe fundamentalmente a su cuenta alta remuneración, que hubo momentos en que daba hasta un 7% TAE durante los 3 primeros meses a comienzos del 2009.

Salu2.

=====